

Walter Antonio Carrillo Meléndez.

Originario de San Salvador, El Salvador realiza sus estudios en la Escuela Nacional de música y Universidad Nacional Autónoma de El Salvador, la carrera de Violinista y Lic. En Sociología.

En 1974 a los 17 años ingresa a la Orquesta Sinfónica de El Salvador. En 1977 es invitado a la Orquesta de la Universidad de Guanajuato.

En 1980 es invitado a ser miembro de la Orquesta Sinfónica Nacional de Costa Rica hasta principios de 1982.

Participa en varios conciertos con la Orquesta Simón Bolívar, en varias ciudades de Venezuela, es invitado a participar en la Orquesta Mexicana de la Juventud, auspiciada por Fonapas.

En 1982 ingresa en la Orquesta del Teatro de Bellas Artes, en México Distrito Federal.

En 1984 ingresa a la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México.

Y desde 1987 es Miembro de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.